

22/01/2025 Audiencia: \$431.134 Vpe pág:

Fecha:

Vpe:

Tirada: \$1.273.020 Difusión: Vpe portada: \$1.273.020 Ocupación: 12.000 4.000 4.000 33,87%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: MENSUAL



Pág: 51

Para el transporte de combustible

Inauguran la mayor embarcación del mercado chileno

Durante un año y medio, los técnicos de los astilleros Skorpios trabajaron para transformar la nave de carga general Michalis en una embarcación especializada en el transporte de combustible para los centros de cultivo acuícolas, ubicados en las regiones de Los Lagos y Aysén. Este proyecto se pudo concretar gracias a una alianza estratégica entre las empresas Copec y Transmarko que ya tiene más de dos décadas.

La embarcación, de 24 metros de eslora o largo y 7 metros de manga o ancho, fue inaugurada en una ceremonia realizada en el puerto de las empresas Skorpios, a un costado de los tradicionales barcos de turismo. Una treintena de personas, entre los máximos representantes de ambas empresas anfitrionas y ejecutivos de diversas compañías de la industria del salmón, escucharon las características de la nave y vieron el tradicional hito del rompimiento de una botella de espumante sobre el casco metálico, acto que estuvo a cargo de Mimi Kochifas. Luego todos los invitados pudieron recorrer la Michalis.

En los astilleros, la embarcación quedó habilitada con 10 estanques de carga que pueden transportar hasta 140.000 litros de petróleo diésel, los que pueden ser entregados a razón de 250 litros por minuto, una cifra muy por

encima de lo habitual en la industria del salmón de hoy. De hecho, se convirtió en el barco con la mayor capacidad para este tipo de carga que opera en el sur de Chile. Además, cumple con todos los estándares de seguridad nacional e internacional.



El proyecto es fruto de una alianza entre Copec y Transmarko.